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第 7回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 平成 30年 10月 26日（金曜）午後 3時 00分から午後 4時 15分まで 

会   場 新潟日報メディアシップ 2階 日報ホール 

出 席 者 委 員 

田巻委員，清水委員，田村（幸）委員，外内委員，浅野委員，高橋委員， 

加藤委員，渡部委員，樋口委員，青木委員，廣瀬委員，川崎委員， 

伊藤委員，竹田委員，三國委員，田村（良）委員，関谷委員， 

田辺委員，菊地委員，佐藤（雅）委員，富樫委員，堀委員，津吉委員， 

小林委員，細川委員，本間委員， 南雲委員，渡邉委員， 高岡委員， 

藤瀬委員，大滝委員，後藤委員，井上委員，肥田野委員，松田委員 

出席 35名 

欠席 3名 

（野澤委員，吉岡委員，佐藤（俊）委員） 

 

事務局  

 [新潟市教育委員会]中央区教育支援センター所長，中央公民館長 

 [中央区役所] 区長，副区長，窓口サービス課長，健康福祉課長，保護課長， 

建設課長，東出張所長，地域課長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○会議の成立について 

   委員 38名中 35名出席のため，規定により会議は成立 

 

２ 議事（議長＝田村会長） 

 

（１） 中央区の特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について（回答） 

（資料 議 1） 

 

○田村会長より，市長より意見聴取のあった平成 31 年度中央区の特色ある区

づくり予算（区役所企画事業）について，回答（案）の説明がありました。

（案）のとおり承認され，市長あてに回答されることとなりました。 

 

３ 報告 

  －－－自治協議会委員活動報告－－－ 

 

（１）委員からの報告について（資料 報 1-1 1-2） 

 

○田村会長より，平成 30年 10月 19日に開催された，「平成 30年度 第 2回 

新潟市区自治協議会会長会議」について，会議概要の報告がありました。 
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・自治協議会での女性登用の推進について，どのように登用を推進するのか，

また，委員の何割が女性であれば構成上女性登用が進んでいるとされるのか

との質問があり，田村会長より，具体的な話は出なかったので担当課に確認

後，説明させていただくと回答がありました。 

 

○後藤委員より，平成 30 年 10 月 15 日に開催された「平成 30 年度 第 1 回 

新潟市犯罪のない安心・安全なまちづくり推進協議会」について，会議概要

の報告がありました。 

 

（２）部会からの報告について（資料 報 2-1 2-2 2-3 2-4 2-5） 

 

○「地域活性化部会」浅野座長，「福祉・安心安全部会」渡邉座長，「地域と学

校部会」井上座長，「水辺とみなと部会」外内座長，「中央区自治協議会だよ

り編集部会」細川座長より，部会等の開催概要及び検討内容について報告が

ありました。 

 

－－－各所管課からの説明（報告）－－－ 

（３）「中央区 区ビジョンまちづくり計画」に係る中央区の取組結果について 

（資料 報 3 参考資料） 

 

○地域課長より，特色ある区づくり予算（区役所企画事業）で実施した各事業

の取組結果や今後の方向性について，説明がありました。 

 

・「中央区えんでこ（まち歩き）事業」について，外国語でのまち歩きを実施

してはどうかとの提案があり，地域課長より，その対応について検討すると

の回答がありました。 

 

・「みんなでつながる子育てほっとサポート事業」について，妊カフェ・育カ

フェの利用状況を教えてほしいとの質問があり，健康福祉課長より，妊カフ

ェは 12回開催し，目標参加者 180人のところ 186人，育カフェは 18回開催

し，目標参加者 290人のところ 358人であった旨回答がありました。 

 

・「区民協働森づくり事業」について，現在海岸林にクロマツの植樹を行って

いるが，松くい虫に食われる問題が発生しているので，より丈夫な常緑広葉

樹を植えたらどうかとの提案があり，建設課長より，飛砂や風が軽減される

という目的が達成されれば他の種類の木も植樹可能なので，今後専門家の意

見を取り入れながら検討するとの回答がありました。 

 

・「みなとまち文化推進事業（料亭の味と芸妓の舞）」について，食の陣と同様

の事業であるか，また参加者にその参加人数も含むかとの質問があり，地域

課長より，食の陣と開催期間が一部重なっているが別のイベントであり，参
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加人数にも含んでいない旨回答がありました。 

 

（４）中央区自治協議会の方向性について（資料 報 4） 

 

○地域課長より，前回説明のあった「中央区自治協議会の方向性（案）」に対

する意見募集結果について説明がありました。 

 

○第7期委員改選にあたり，「中央区自治協議会の方向性」に基づき進めていく

こととなり，改選の具体作業を中央区自治協議会委員推薦会議付託すること

としました。 

  

４ その他 

（１） 中央区教育ミーティングの開催について（お知らせ）（資料なし） 

 

○中央区教区支援センター所長より，第 2 回中央区教育ミーティングの開催につい

て，日程は平成 31年 1月 25日，内容は全国学力・学習状況調査の結果について

の説明と意見交換とする旨お知らせがありました。 

 

５ 閉会 

 

傍 聴 者  2名 

報道機関  1社 

 


